

Firmado el acuerdo de colaboración entre la Asociación Etxauzia y la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación

18/11/2017

Ayer viernes, 17 de noviembre, Filipe Bidart, representante de la Asociación Etxauzia y Begoña Pedrosa, decana de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, firmaron un acuerdo de colaboración entre ambas entidades. El acto tuvo lugar en el campus de Eskoriatza.

Ambas partes subrayan en dicho convenio su intención de consolidar las mutuas relaciones, lo que supondrá, por una parte, que en Iparralde (norte de Euskal Herria) se divulgará la labor de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación y se establecerán contactos con diversos agentes de la zona. Por otra parte, la Asociación Etxauzia ofrecerá a los alumnos de la facultad de Mondragon Unibertsitatea la oportunidad de conocer diferentes experiencias que se están desarrollando en Iparralde.

Según ha informado la decana en el acto de firma del acuerdo, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Información aportará 13.000 euros al proyecto Etxauzia, repartidos en dos cursos académicos.

Aportación anual a diversos proyectos del País Vasco

Mondragon Unibertsitatea hará llegar su aportación al proyecto Etxauzia vía COFIP, es decir, la Contribución para Educación y Promoción Cooperativa y otros fines de interés público. El pago de la ayuda se divide en dos partes: el pasado curso, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación donó 6.890,66 euros a Etxauzia; este año, la cantidad no se ha precisado aún (se decidirá en la Asamblea General que se celebrará en febrero de 2018), pero se espera que sea muy similar a la del curso anterior.

La citada facultad recoge en sus objetivos anuales las ayudas que concederá a diversos agentes y proyectos. Hasta ahora, los receptores de la ayuda han sido, entre otros, los siguientes: la ikastola Argia de Tudela, y las asociaciones Bagara y Debagoiena 2030.

Begoña Pedrosa, decana de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, ha declarado lo siguiente en el acto de firma del acuerdo:

“Para nosotros, es muy importante incidir en la realidad en la que vivimos, ya que formamos parte de ella. Nuestra aportación se basa, principalmente, en el conocimiento y en la transformación social a la que ésta ayuda; de ahí que apoyemos a proyectos como Etxauzia. Creemos, por tanto, que las instituciones que compartimos valores y objetivos debemos trabajar juntas”.

El modelo cooperativista y la perspectiva nacional

Los representantes de las dos entidades firmantes del acuerdo han coincidido a la hora de subrayar las características comunes de ambos proyectos: “El modelo de trabajo de nuestra facultad se basa en los valores de la colaboración y del cooperativismo. Por otra parte, el proyecto Etxauzia parte de una visión global del País Vasco, por lo que la Asamblea General aprobó apoyarla económicamente”, ha señalado la decana Pedrosa.

“Etxauzia es un proyecto impulsado por los propios ciudadanos, con la colaboración de numerosas cooperativas y agentes sociales del interior del norte de Euskal Herria. Surge, originariamente, en la zona de Baigorri, pero con una perspectiva global de nuestro país que abarca a cuantas instituciones, ciudadanos y agentes quieran participar en el proyecto”, ha subrayado Filipe Bidart, representante de Etxauzia.

Etxauzia: campaña de recolección de fondos para un proyecto



De izquierda a derecha: Igor Ortega (vicepresidente de la facultad), Kattalin Sainte-Marie (Etxauzia), Begoña Pedrosa (decana de la facultad), Filipe Bidart (Etxauzia) y Betti Bidart (Etxauzia).

abierto y dinámico

Varios vecinos, empresas y organismos de la zona de Baigorri impulsan la campaña para comprar Etxauzia, un castillo casi milenario que conserva en su interior largos siglos de historia cuya siguiente página va a ser escrita entre todos. Se trata, en definitiva, de impulsar un proyecto económico, cultural y lingüístico que dinamice el interior del norte de Euskal Herria, y que trabaje, también, aspectos tales como la diáspora y la historia. En septiembre de 2017 había ya 400.000 euros apalabrados para el proyecto, pero aún queda camino por recorrer para alcanzar el objetivo.

Más información sobre el proyecto Etxauzia, en la siguiente web:

www.etxauzia.eus